



George Bush

EU proyecta plan ayuda para Violeta Chamorro

Washington, Sept. 10 (AP). El gobierno del presidente George Bush tiene previsto pedir la asignación de hasta tres millones de dólares para efectuar una donación a la campaña electoral de la candidata presidencial nicaragüense Violeta Chamorro, que se presentará como opositora al actual mandatario Daniel Ortega, dijo hoy una versión de prensa en esta capital.

El diario The Washington Post dijo que el gobierno había estado considerando recurrir a la Agencia Central de Inteligencia (CIA) para afectar las elecciones en Nicaragua, pero que ahora se vuelca hacia una donación para la campaña electoral, que no atraería tantas reacciones contrarias del Congreso.

Las elecciones de febrero próximo en Nicaragua son vistas por la administración de Bush como una oportunidad para que llegue a su fin el gobierno de corriente marxista que encabeza Ortega.

Los fondos para la aludida donación podrían surgir de la Fundación Nacional para la Democracia, organismo creado por el Congreso en 1982 para respaldar procesos democráticos en todo el mundo, según un versión.

La ley nicaragüense dispone que la mitad de los fondos donados a un candidato político desde fuera del país debe ser entregada al Supremo Consejo Electoral, que a su vez ha de utilizar ese dinero para contribuir a solventar gastos del proceso electoral.



Papa pronuncia bendición para el pueblo soviético

Castelgandolfo, Italia, Sept. 10 (AP). El Papa Juan Pablo II pronunció hoy una bendición en ruso dirigida al pueblo soviético, después que el embajador de ese país Nikolai Lunkov dijo que el presidente soviético Mikhail Gorbachev se reuniría con el Pontífice cuando visitara Italia en la segunda quincena de noviembre.

El Papa habló hoy en su residencia de verano ante un grupo de peregrinos integrado por emigrantes de la Unión Soviética y fieles soviéticos de la denominación Pentecostal que visitan Roma y retornarán a su país, según la agencia italiana.

Juan Pablo II pidió a Dios una bendición para todo el pueblo de la Unión Soviética y rogó por que le diera los bienes materiales y espirituales que necesita.

La reunión entre el Papa y Gorbachev era considerada probable pero hasta el momento no fue confirmada oficialmente por el Vaticano ni el Kremlin.

Derribar los aviones que introducen cocaína a EU

Washington, Sept. 10 (UPI). El Director de Política para el Control de Drogas, William Bennett, dijo hoy que los traficantes que introducen por avión su "veneno" en Estados Unidos, deben ser derribados si ignoran el orden de aterrizar para ser cateados.

Bennett dijo a la Comi-

sión de Relaciones Exteriores del Senado que la autoridad debe mejorar el espíritu de equipo de los agentes federales, que observan impotentes como los narcotraficantes ignoran sus comunicaciones, por radio o con simples señas de manos, para que aterricen.

"He escuchado esto

muchas veces", indicó Bennett. "Nuestra gente, nuestra mejor gente, está ahí afuera cumpliendo su misión, y a esos tipos que pasan volando en un avión se les hace una señal muy clara con un dedo y siguen tan campanetes su camino, dejando caer su veneno en Estados Unidos".

Casi un millón de civiles huyen de países "rojos"

Viena, Sept. 10 (Reuter). Se calcula que cerca de un millón de personas habrán abandonado este año los países europeos bajo régimen comunista, en la mayor migración masiva de Europa Oriental desde la Segunda Guerra Mundial.

Dejando atrás sus hogares para iniciar una nueva vida en Occidente, muchos de ellos han podido viajar legalmente por avión, autobús o automóvil como resultado de la liberalización de

políticas en la Unión Soviética y en Polonia.

Pero los germano-democráticos han debido acudir a otros métodos para sortear el Muro de Berlín y otras fortificaciones fronterizas diseñadas para impedir su salida del país. Un joven germano-oriental nadó 19 horas en el Báltico para llegar a Alemania Federal en un fin de semana. Unos 6,000 de sus compatriotas ya habían huido mientras visitaban Hungría.



Mantiénesse la opción militar contra Noriega

Ciudad de Panamá, Sept. 10 (DPA). Cuatro congresistas norteamericanos, tras reunirse ayer con la oposición panameña, "no descartaron" una opción militar para "sacar del poder" al jefe del ejército de Panamá, general Manuel Antonio Noriega.

La misión que arribó a Panamá, a través de la norteamericana base aérea de Howard, está integrada por Mickey Edwards, Bill Grant, Elton Gallegly, Douglas Bereuter, quienes conversaron con los dirigentes opositores Guillermo Endara y Guillermo Ford.

El congresista Edwards aseguró que Washington "esta comprometido a que el general Noriega se vaya", aunque aclaró que no se ha establecido un plazo para ello y evitó brindar mayores detalles para impedir que el militar panameño se entere de los "planes y estrategias" que tiene EEUU contra él.

No obstante, aclaró que el "cambio hacia la democracia tiene que venir del propio pueblo panameño y luego EEUU los apoyaría", también aseguró que la administración Bush y el congreso "tiene el compromiso de no hacer ningún trato con el jefe del ejército panameño", a quien calificó de "premier del narcoterrorismo".

"Desde las calles estadounidenses hasta el drama que se desarrolla en Colombia podemos observar los efectos de hombres como noriega que escogen el poder y las ganancias por encima de los principios", dijo. La misión anunció su apoyo a los que deben asumir sus cargos de presidente y vicepresidente electos, al tiempo que destacaron el aumento de presiones contra el general Noriega y sus asociados.



ASPIRANTES A TÍTULO. Tokio, Sept. 10 (AP-Cablefoto). De izquierda a derecha: Iris Kleinn, de Alemania Occidental; Dorothe Lambert, de Francia; Minna Kaarina, de Finlandia, y Elbanira Morales, de República Dominicana. Cuatro de las aspirantes al título "Miss Belleza Internacional 1989", a celebrarse aquí el 16 del corriente en el centro de convenciones.